



**Sauvignon Malvasia Bianco IGP
SAN MARZANO / APULIEN ^(a)**

100% Malvasia.

Aroma mit Nuancen von reifen Pfirsichen, Maracuja- sowie Mandarinennoten..

Aroma with nuances of ripe peaches, passion fruit and mandarin orange notes

Fl. 28,50



**Lugana Ca dei Frati DOC
CA DEI FRATI / LOMBARDEI ^(a)**

100% Trebbiano

Ein Weißwein mit klarer Identität, der sich mit Noten von Äpfeln, Limetten und Thymian präsentiert.

Very delicate in the taste and with a full body.

Fl. 39,50



**Falangina IGT
CAPOFORTE / APULIEN ^(a)**

100% Falangina

Mit seinem frischen und fruchtigen Geschmack ist dieser Wein eine fantastische Wahl für Genießer, die Wert auf Qualität und Vielseitigkeit legen.

With its fresh and fruity taste, this wine is a fantastic choice for connoisseurs who value quality and versatility.

Fl. 33,50



**Caos ITG
CITARA / ABRUZZO ^(a)**

Dieser Wein zeichnet sich besonders durch seine außergewöhnlich feine Frucht und den harmonischen Geschmack aus.

This wine is particularly characterized by its exceptionally fine fruit and harmonious taste.

Fl. 28,50



**Grillo Mandrarossa DOP
SETTESOLI / SIZILIEN** (a)

100% Grillo

Grapefruit, Basilikum, fruchtig und kräutrig, kräftig.

Grapefruit, basil, fruity and herbal, strong.

Fl. 29,50



**Pomino BincoDOC
FRESCOBALBI TOSCANA** (a)

Chardonnay und Pinot Bianco

Ananas, Stachelbeere, Vanille, elegant-nachhaltig, mittelkräftig.

Pineapple, gooseberry, vanilla, elegant and lingering, medium-bodied.

Fl. 34,50



**Sauvignon IGT
JERMANN / FRIAUL** (a)

100% Sauvignon

Aromen von Stachelbeeren und frischem Heu.

Sehr delikat im Geschmack und mit fülligem Körper.

Aromas of gooseberries and fresh hay.

Very delicate in the taste and with a full body.

Fl. 65,50



**Sauvignon D.O.C.
CA' BOLANI / FRIAUL** (a)

100% Sauvignon

Holunder, grüner Paprika, Salbei, fruchtig-fein, mittelkräftig. *Elderberry, green pepper, sage, fruity-fine, medium-bodied.*

Fl. 32,50



Sauvignon Blanc / Terlan DOC TERLAN/ SÜDTIROL ^(a)

"Der Winkl ist ein saftiger, zart fruchtiger, mineralischer Sauvignon Blanc, der bereits seit 1956 sortenrein vinifiziert wird. Diese Rebsorte wird im Terlaner DOC-Gebiet vor allem rund um die ältesten Gutshöfe schon sehr lange erfolgreich angebaut." Lagerung und Reife auf der Feinhefe für 8 Monate.

Fl. 55,50



Insolia DOC

FONDO ANTICO / SICILIEN ^(a)

100% Insolia. Der Schluck ist herhaft und anhaltend und kann jeden Gaumen erobern. „Sole“ offenbart die ganze aromatische Kraft der Inzolia, einer Traube mit „gutem“ Geschmack, die bei der Ernte normalerweise zusammen mit Brot gegessen wurde.

The sip is hearty and persistent, captivating every palate. "Sole" reveals the full aromatic power of Inzolia, a grape with a "good" flavor that was usually eaten with bread during the harvest.

Fl. 33,50



Weißburgunder Kurtatsch DOC ALTO ADIGE / SÜD TIROL ^(a)

100% Weißburgunder. Der Schluck ist herhaft und anhaltend und kann jeden Gaumen erobern. „Sole“ offenbart die ganze aromatische Kraft der Inzolia, einer Traube mit „gutem“ Geschmack, die bei der Ernte normalerweise zusammen mit Brot gegessen wurde.

The sip is hearty and persistent, captivating every palate. "Sole" reveals the full aromatic power of Inzolia, a grape with a "good" flavor that was usually eaten with bread during the harvest.

Fl. 38,50



Müller Thurgau Kurtatsch DOC ALTO ADIGE / SÜD TIROL ^(a)

100% Müller Thurgau. Vor allem am Ende der Reifezeit der Trauben herrschen dort sehr große Temperaturunterschiede zwischen Tag und Nacht. Diese verleihen dem Wein sein ausgeprägtes fruchtig-würziges Aroma nach weißem Pfirsich, Bergkräutern und Muskatnuss.

Particularly at the end of the grapes' ripening period, there are very large temperature differences between day and night. These give the wine its distinctive fruity and spicy aroma of white peach, mountain herbs, and nutmeg.

Fl. 39,50



ROSA dei Frati" DOC CÀ DEI FRATI / LOMBARDEI (a)

Groppello, Marzemino, Sangiovese, Barbera

Am Gaumen herrlich saftig, kraftvoll und frisch. Im Abgang elegante Frucht-Nuancen.

The taste is wonderful juicy. The finish offers elegant fruit hints.

Fl. 42,50



Alie Rosé IGT FRESCOBALDI/ TOSCANA (a)

Zitrus und Sauerkirschnoten, mineralisch-fruchtig, mittelkräftig.

Citrus and sour cherry flavours, mineral-fruity, medium-bodied.

Fl. 37,50



Miraval AOC PROVENCE MIRAVAL (a)

Rebe: Cinsault, Grenache, Syrah, Rollo

Himbeere, Lavendel, Flieder, saftig-elegant, mittelkräftig.

Raspberry, lavender, lilac, juicy and elegant, medium-bodied.

Fl. 55,50



Dogajolo IGT FRESCOBALDI TOSCANA (a)

Rebe: Cinsault, Grenache, Syrah, Rollo

Direkt aus der malerischen Toskana kommt dieser elegante Rosé, der mit zarten Noten von Hagebutte und roter Frucht verführt

Directly from picturesque Tuscany comes this elegant rosé, which seduces with delicate notes of rosehip and red fruit

Fl. 29,50



**Nero D'Avola DOC ^(a)
BAGLIO GIBELLINA / SICILIEN**

Nero D'Avola, Frappato

IAusgeprägt charakteristisch nach roten Beeren, samtig, voll, harmonische Säure, elegante und weiche Tannine

Distinctly characteristic of red berries, velvety, full, harmonious acidity, elegant and soft tannins

Fl. 34,50



**Ripasso Valpolicella DOC ^(a)
CASALFORTE / VENTIEN**

Corvina, Corvinone

komplexe Aromen von Kirsche, roten Früchten und Gewürzen. Am Gaumen ist dieser Valpolicella Ripasso trocken, vollmundig und angenehm weich. Compl

ex aromas of cherry, red fruits, and spices. On the palate, this wine is dry, full-bodied, and pleasantly smooth.

Fl. 38,50



**Amarone della Valpolicella ^(a)
CASALFORTE / VENTIEN**

Corvina, Corvinone, Rondinella, Molinara

Der Casalforte Amarone della Valpolicella ist ein vollmundiger Rotwein. Die lange, langsame Gärung verleiht diesem Wein ein komplexes Bouquet aus Zimt, Kirschmarmelade und Walnuss sowie einen Gaumen aus reifen schwarzen Kirschfrüchten mit Noten von Vanille und Kaffee im Abgang. Langes Finale.

The Casalforte Amarone della Valpolicella is a full-bodied red wine. The long, slow fermentation gives this wine a complex bouquet of cinnamon, cherry jam, and walnut, as well as a palate of ripe black cherry fruit with notes of vanilla and coffee on the finish. A long finish.

Fl. 65,50



**Primitivo di Manduria DOC (a)
CONTE DI CAMPIONO / APULIEN**

100% Primitivo

Mit seinem intensiven Geschmack von dunklen Beeren, Gewürzen und einem Hauch von Vanille ist dieser Wein ein wahrer Genuss für anspruchsvolle Weinkenner.

With its intense flavor of dark berries, spices, and a hint of vanilla, this wine is a true delight for discerning wine connoisseurs.

Fl. 34,50



**Montepulciano D'Abruzzo Niro IGP (a)
CITARA / ABRUZZIEN**

100% Montepulciano

Intensive rote Farbe, elegantes Bouquet mit Anklängen von Schwarzkirsche, Beeren und Noten von schwarzem Pfeffer, Kakao und balsamischen Aromen.

Intense red color, elegant bouquet with hints of black cherry, berries and notes of black pepper, cocoa and balsamic aromas.

Fl. 32,50



**Negroamaro Sud IGP (a)
SAN MARZANO / APULIEN**

100% Negroamaro

Dieser tiefdunkle und fast schon schwarz schimmernde Rotwein duftet nach Rosinen und reifen Himbeeren; zusätzlich lässt sich eine feinwürzige Note von Lakritz und Thymian erahnen.

This deep, dark, almost black red wine smells of raisins and ripe raspberries; there's also a subtle hint of licorice and thyme.

Fl. 33,50



**Cannonau di Sardinia DOC (a)
CANTINE DI DOLIANOVA / SARDENIEN**

100% Cannonau

Intensiv und langanhaltend, ätherisch, mit dem Eindruck von Kirschen und Brombeeren. Trocken, vollmundig, warm und umhüllend, mit gutem Körper mit dem richtigen Maß an Tanninen.

Intense and long-lasting, ethereal, with hints of cherries and blackberries. Dry, full-bodied, warm, and enveloping, with a good body and just the right amount of tannins.

Fl. 34,50



**Chianti Classico DOCG ^(a)
CARPINETO / TOSCANA**

Sangiovese, Cabernet Sauvignon
Rosine, Trockenpflaume, Röstmandel, elegant-vollmundig,
kräftig.

Raisin, prune, roasted almond, elegantly full-bodied, strong.

Fl. 39,50



**Amarone della Valpolicella Classico IGT ^(a)
ALEGRINI / VENETIEN**

Dörrobst, dunkle Waldfrucht, Gewürze
und Rosinen, vollmundig, kräftig.
*Dried fruit, dark forest fruit, spices
and sultanas, full-bodied, strong.*

Fl. 139,50



**Barolo DOC ^(a)
MARZIANO ABBONA / PIEMONTE**

Sauerkirsche, Menthol, Lakritz, samtig-füllig ,
kräftig.
*Sour cherry, menthol, liquorice, velvety and
full-bodied.*

Fl. 95,50



**Primitivo di Manduria DOP ^(a)
ARCHE / APULIEN**

Waldfrüchte, Gewürze und Vanille, edle Tannine, mittelkräftig.
Forest fruits, spices, and vanilla, noble tannins, medium-bodied.

Fl. 65,50



**Cabernet - Primitivo ``15 Limited Edition``IPG ^(a)
CONTE DI CAMPIANO / APULIEN**

Cabernet, Primitivo

Sauerkirsche, Schwarze Johannisbeere, Eukalyptus, Minze/
Melisse und Schokolade

Sour cherry, black currant, eucalyptus, mint/lemon balm and chocolate

Fl. 33,50



**Syrah Paxmentis IPG ^(a)
TENUTE ORESTIADI / SICILIEN**

Um die Unversehrtheit der Schale zu erhalten, werden die bei perfekter Reife in kleinen Kisten von Hand gepflückten Syrah-Trauben in den Trocknungsraum gebracht. Dort verbleiben sie etwa 20/30 Tage während dem langsamen Trocknungsprozess und der natürliche Dehydrierung. Nach dieser Zeit werden die Trauben abgebeert, gequetscht und bei kontrollierter Temperatur etwa 15/20 Tage lang vergoren. Anschließend reift der Wein 12 Monate lang in Barriques aus französischer Eiche. Syrah aus leicht getrockneten Trauben, ein Wein, bei dem alle Sinne zum Zug kommen

Syrah from slightly dried grapes, a wine that appeals to all the senses

Fl. 42,50



**Caos Rosso Montepulciano ITG ^(a)
CITARA / ABRUZZEN**

Nase: Intensiv, mit Aromen von Schwarzkirsche und Beeren, Noten von Veilchen. Geschmack: Vollmundig mit weichen Tanninen und einem anhaltenden Abgang.

Nose: Intense, with aromas of black cherry and berries, notes of violet. Taste: Full-bodied with soft tannins, and a lingering finish.

Fl. 29,50

alle Preise in Euro inc. 19% MwSt (a) erhält Sulfite